



**6 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85464801**

**2 450 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au dernier étage d'un immeuble bourgeois rénové et sécurisé, cet appartement lumineux de 240 m<sup>2</sup> offre un cadre de vie d'exception. À deux pas de la rue d'Antibes et proche de toutes les commodités, il dispose d'un séjour orienté plein sud avec vue panoramique sur la Méditerranée, d'une salle à manger et d'une terrasse de 10 m<sup>2</sup>. L'espace nuit comprend trois chambres, dont une chambre en suite avec salle de bain et toilettes, et une seconde chambre avec toilette et possibilité d'ajouter une douche. À l'étage supérieur, un espace indépendant sous les combles propose un séjour, deux chambres ...

Located on the top floor of a renovated and secure bourgeois building, this bright 240 sqm apartment offers an exceptional living environment. Just steps from the Rue d'Antibes and close to all amenities, it features a south-facing living room with panoramic views of the Mediterranean, a dining room, and a 10 sqm terrace. The night area includes three bedrooms, one of which is an en suite with a bathroom and toilet, and a second bedroom with a toilet and the option to add a shower. On the upper level, an independent space under the eaves includes a living room, two bedrooms, and a bathroom. Two ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

